Elecciones autonómicas en Cataluña

## Solé Tura irá en los primeros puestos de la lista socialista por Barcelona

BARCELONA, 6 (Por José Oliva de Efe).—Jordi Solé Tura ocupará un lugar destacado en la lista de candidatos por Barcelo-na para las elecciones autonómicas del próximo 29 de mayo, segun anunció hoy en conferencia de prensa Raimon Obiols, primer secretario de los socialistas catalanes.

Solé Tura, que pertene-ció al PSUC, partido del cual fue apartándose coincidiendo con un acercamiento al PSC-PSOE, aceptó, afirmó Obiols, la propuesta de la Ejecutiva del partido de incluirlo en las listas socialistas como independiente.

El nombre de los cuatro cabezas de lista por cada una de las circunscripciones será dado a conocer mañana por Obiols tras la elección por voto secreto en la que participarán 250 personas.

En relación a la inclusión del alcalde de Barcelona Pasqual Maragall en las candidaturas, Obiols expresó en tono jocoso «me lo estoy pensando», aunque la decisión final, dijo, coincidirá con la constitución definitiva de las listas.

El primer secretario del PSC indicó que «en estas elecciones no pretendemos plantear el bipartidismo entre CiU y los socialistas, sino que vamos a constituir una mayoría alternativa, posibilidad que no sólo es conveniente, sino también viable».

A su juicio, tres son los factores que determinan el éxito de esta alternativa: «la movilización de estos sectores progresistas, el acercamiento entre las fuerzas políticas de progreso -PSC, Iniciativa por Cataluña, ERC- y el espíritu de apoyo que detectamos en empresas o asociaciones ciudadanas».

Paralelamente a la campaña electoral, una comisión de trabajo, constituida al efecto, acelerará el proceso de materialización de las propuestas federalistas aprobadas en el recien celebrado XXXI Congreso Federal del PSOE. «Con ello gueremos demostrar que no se trata de simples resoluciones congresuales», explicó Obiols.

El candidato oficial socialista a la presidencia de la Generalitat comentó que «el federalismo incluso va más allá del socialismo» y razonó esta afirmación por el hecho de que, según dijo, hay federalistas en todos los partidos.

En su opinión, «con el federalismo entramos en



una etapa de entendimiento lejos de la fase actual de patrimonialismo y de actitudes protagonistas».

Los socialistas catalanes han elaborado ya un proyecto de manifiestoprograma que fue presentado hoy, en el que destacan las principales acciones a desarrollar por el partido desde el Gobierno

La potenciación de la autonomía de los entes locales, el desarrollo de la justicia en Cataluña, la necesidad de una política agraria, la sustitución de la energía nuclear por fuentes de energía más seguras, la transformación del sistema de formación profesional y la propia alternativa federalista son algunos de los temas apuntados en este documento.

El manifiesto propone asimismo acuerdos con todos los partidos para racionalizar las convocatorias de elecciones ante el hecho de que hasta el año 2000 habrá comicios cada año salvo en 1993 y 1997.

## El Banco de Santander rechaza las fusiones «a lo loco»

MADRID, 6 (Crónica de la Redacción Económica de Europa Press).-El sábado se celebraron, en Santander y en Bilbao, las juntas generales de accionistas de los bancos de Vizcaya y Santander, en un momento de especial importancia para el sector tras el reciente acuerdo de fusión alcanzado por el Bilbao y el Vizcaya.

El presidente y el consejero delegado del Banco Santander, Emilio Botín, rechazó las fusiones «porque sí» de los bancos españoles y afirmó que el Santander mantendrá su identidad. Agregó que la adquisición de otras entidades bancarias se orienta al exterior y que el tamaño de los bancos no es un elemento determinante para sus posibilidades de actuación en el mercado abierto que se establecerá en España a partir de 1993.

Botín afirmó que el tamaño de la banca no va, necesariamente, en paralelo con la rentabilidad, aunque añadió que no todos los proyectos de fusión han de ser negativos. En este sentido, declaró que el proyecto de fusión han de ser negativos. En este sentido, declaró que el proyecto de fusión entre el Bilbao y el Vizcaya será positivo, por ser dos entidades que se complemen-

tan bien.



BARCELONA.—Suboficiales del submarino de la Armada española «Tramontana» transportan sacas de correos a su llegada a Barcelona procedentes de la ciudad de Mahón (Menorca), dentro de los actos previstos para celebrar el cincuenta aniversario del primer correo submarino, organizado por el gremio de filatelia de Barcelona.—(Telefoto «Efe».)

## En estado grave tres de los heridos en el incendio de Barcelona

BARCELONA, 6 (Efe). Tres de las siete personas que resultaron heridas en el incendio ocurrido a última hora de ayer en un edificio de apartamentos de Barcelona se encuentran en estado grave, mientras que las otras cuatro han sido dadas de alta.

El incendio ocurrió en un edificio ubicado en el número 16 de la plaza Mossen Clapes de Barcelona y a causa del mismo fallecieron tres personas, Isidro Egido Diego, Margarita Noveira Rodríguez y Pilar Gómez Valero, según confirmó hoy a «Efe» el Insituto Anatómico Forense del Hospital Clínico de Barcelona.

En un principio se identificó, por error, a María Teresa Pifarrer como una de las tres personas, aunque hoy se informó de que ésta había sido confundida con Pilar

Las personas que permanecen ingresadas son, Miguel Convalia Convalia, de 64 años, José Luna Martínez, de 17 y Gabriel Bries, de 35 años.

El incendio comenzo hacia las 20,30 horas de ayer en el apartamento número 405 de la cuarta planta de un edificio y fue provocado por la «deflagración de los gases desprendidos de las colas y disolventes utilizados para la colocación de la moqueta del apartamento», informaron los bomberos de Barcelona.

Miguel Convalia, que se encuentra en el Hospital del Valle Hebrón de Barcelona, sufre quemaduras de segundo y tercer grado en el 25 por ciento del cuerpo, en la cara, extremos superiores e inferiores y tórax, y su pronóstico es de muy grave al sufrir «distress respiratorio por inhalación de humos», informaron fuentes del hospital, quienes señalaron que podría ser trasladado a la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

José Luna Martínez está ingresado en la UCI del hospital de la Cruz Roja, y su estado de salud es grave por sufrir «intoxicación de humo», fuentes de dicho centro informaron que hasta dentro de 48 horas no se podrá determinar cuál será su evolución.

Gabriel Bries se encuentra en el Hospital Clínico de Barcelona, aunque fue trasladado al de la Cruz Roja para ser sometido a diversas pruebas, su estado de salud es menos grave y se encuentra consciente, señalaron fuentes del hospital.

Las cuatro personas heridas que han sido dadas de alta son, Trinidad Corulla Martínez, María Dolores Parera Cervantes, de 27 años y el matrimonio compuesto por Carlos Alberto Quintero y Laila Izdakha, de 30 y 33 años, respectivamente.

El apartamento donde comenzó el incendio resultó totalmente destruido y las viviendas cercanas también sufrieron las consecuencias del siniestro, aunque en me-

Las llamas se propagaron rápidamente y para sofocarlas los bomberos utilizaron, en primer lugar, una escalera mecánica de salvamento en la que hallaron el cuerpo sin vida de Pilar Gómez Valero, a la altura del quinto

## El PCE celebra nueve conferencias regionales durante el fin de semana

MADRID, 6 (Efe). Nueve conferencias regionales del PCE en las que se elegirán parte de los delegados que acudirán al XII Congreso de partido se celebran durante este fin de semana en distintas comunidades autóno-

Los conferencias regionales que se celebran entre el sábado y el domingo son las de Andalucía, Aragón, Castilla-León, Madrid, País Valenciano, Castilla-La Mancha, Canarias, Extremadura y Galicia.

Entre estos congresos destacan los de Madrid y Andalucía por el número de delegados que envían al XII Congreso del partido que se celebrará del 15 al 17 de febrero en Madrid.

Las delegaciones de Madrid y Andalucía, junto con la de Cataluña, envían en total el 57% de los delegados que asistirán al Congreso Nacional.

También tendrán cierto peso en el Congreso, al que acudirán 619 delegados en total, las representaciones del País Valenciano con 55 delegados (9% del total) y Asturias con 47 (8% del total)

Por su parte, la Comisión Ejecutiva del PCE de Madrid apoyará durante su Conferencia regional el relevo de Gerardo Iglesias en la Secretaría General del partido, según manifestó el secretario político, Adolfo Gilaberte. La Ejecutiva madrileña mantendrá su postura favora-

ble a dar prioridad al proyecto de Izquierda Unida sobre la unidad de los comunistas y tratará del relanzamiento del PCE con la diferenciación de los cargos de secretario general y de presidente de Izquierda Unida.

Los comunistas andaluces también se pronunciarán en su conferencia sobre el proyecto nacional de Izquierda Unida y sus más de 350 delegados debatirán la política de alianzas, la unidad de los comunistas y la concepción del partido.

La Conferencia regional del Partido Comunista de An dalucía se abrirá con un informe de coyuntura política que presentará su secretario general, Felipe Alcaraz, seguido de un discurso del presidente de Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía (IU-CA), Julio Anguita.

Anguita ha sido propuesto por líderes nacionales de su partido para encabezar el proyecto de Izquierda Unida en toda España, pero la conferencia regional no se referirá directamente a su persona, «para evitar que pueda pensarse en un desembarco de comunistas andaluces en el aparato central del partido», dijeron fuentes comunis-

En el apartamento 802 de la octava planta fue hallado el cadáver de Isidro Egido Diego, quien, al parecer, murió asfixiado por el humo.

El cuerpo sin vida de Margarita Noveira Rodríguez se encontro en el patio interior del edificio porque, al parecer, fue presa del pánico y se lanzó al vacío desde el apartamento que ocupaba en una de las plantas superiores, informaron los bomberos.